

ARINA株式会社が運営する幼児、小学生の親御さん向けの教育メディア「おうち教材の森」(<https://naki-blog.com/study/>)は、日本全国の中学生以下のお子さんをお持ちの親御さんを対象に「思春期の子どもが困ったときに一番頼りにする家族は？」とアンケート調査を実施しました。その結果を公表します。

- 調査方法: インターネット調査
- 調査人数: 200人(10代:3人、20代:45人、30代:73人、40代:55人、50代:17人、60代以上:6人)
- 調査主体: ARINA株式会社、おうち教材の森
- 調査時期: 2022年3月3日
- 調査レポート: <https://naki-blog.com/study/survey-report-15>

\* 本アンケート結果を引用する場合は「おうち教材の森」のURL (<https://naki-blog.com/study/>) を使用してください。

## 調査結果

「思春期の子どもが困ったときに1番頼りにする家族は？」とアンケート調査した結果、1位は『母親』でした。



### 1位: 母親

- 1番信頼してくれている。
- 1番話しやすかったからです。
- 母親なら子供に寄り添って話を聞いてくれて、優しいから。
- 母のお腹の中から出てきたという絶対的信頼。

- 1日の内に一緒にいる時間が1番多いからです。

## 2位: 兄姉

- 親よりも気軽に相談できて親身になってくれるから。
- 年が近いから。
- 同年代の方が、相談しやすいから。
- 身近の同世代であり先輩でもあるから。
- 同じ境遇で理解しやすいから。
- 1番近く、気持ちをわかってもらえるから。

## 3位: 祖母祖父

- なんだかんだ優しいから。
- 思春期の子供は、親より祖母の方が話しやすいからです。
- おばあちゃんっ子なので。
- 1番親身になって話を聞いてくれるから。
- 一緒に居る時間が長い。

## 4位: 父親

- あまり怒られないから。
- やはり何かあった時に1番にいてくれる存在だからです。
- ちゃんと話を聞いてくれるからです。
- 男の子は父親。まずは同性で1番近い人を頼りにする。
- 子供が信頼してるから。

## 5位: 弟妹

- 家族の中で仲良く話しやすいから。

## 【総括】思春期の子どもが困ったときに1番頼りにする家族1位は『母親』でした

家族構成は各ご家庭で異なりますが、圧倒的な票数で「母親」が1位となりました。

思春期といえば、友達や恋愛、勉強にいたるまで悩みは尽きません。

子ども達はそれまでの人生で母親と過ごしている時間が最も長いと考えられます。

積み重ねてきた信頼は家族の中でも強いことが分かります。

また、「父親では怒られるが母親なら優しい」という声もあり、まず母親を味方につけてから家族会議となるケースも多いようです。

誰が話しやすいか、誰なら怒られないかを基準に相談相手を選んでいる傾向にありました。

ARINA株式会社は、運営するメディア「おうち教材の森」を通じて、1人でも多くの方が、より良い家庭学習環境を整えられるように、社会に貢献してまいります。

#### ■ARINA株式会社について

ARINA株式会社は、“メディアを通じ子育てを豊かに”を企業のVisionに掲げ、皆様の生活に寄り添ったライフスタイルメディアの展開やオウンドメディアの受託事業を展開しております。